

Am 25. Oktober verstarb
der Vorsitzende des BVR-Verbandsrates und des BVR-Verwaltungsrates

Dr. Veit Luxem

im Alter von 62 Jahren.

Mit Dr. Veit Luxem verlieren wir eine hoch geschätzte Persönlichkeit in der Genossenschaftlichen FinanzGruppe Volksbanken Raiffeisenbanken, die aufgrund ihrer weitreichenden Expertise höchstes Vertrauen genoss.

Neben 27 Jahren der Vorstandstätigkeit für die Volksbank Mönchengladbach eG und ihre Vorgängerinstitute wirkte er ehrenamtlich seit 2006 im Verbandsrat des BVR mit, seit 2015 gestaltete er als Vorsitzender dieses Gremiums sowie des BVR-Verwaltungsrates die Geschicke der genossenschaftlichen FinanzGruppe an entscheidender Stelle mit.

Als oberster Repräsentant der Genossenschaftsbanken in Deutschland verstand er es in herausragender Weise, deren Interessen zu artikulieren. In seine Amtszeit fielen bedeutende Zukunftsprojekte wie die Weiterentwicklung der Institutsicherung und die Digitalisierungsoffensive. Durch seine ausgleichende und zugleich herzliche Persönlichkeit trug er maßgeblich zu deren Erfolg bei.

Für seine hervorragenden Verdienste um das Genossenschaftswesen wurde ihm 2020 die Ehrennadel in Gold des Deutschen Genossenschafts- und Raiffeisenverbandes verliehen.

Wir trauern mit den Angehörigen und werden Dr. Veit Luxem als engagierten, zukunftsorientierten und großzügigen Menschen in Erinnerung behalten.

Bundesverband der Deutschen
Volksbanken und Raiffeisenbanken · BVR
Der Vorstand – Der Verbandsrat – Der Verwaltungsrat



Berlin, im Oktober 2022